
ПаПаС
Искусство кино

Выпуск 2 - апрель



Проект «Магия кино»

В марте наш актёр Саша Патрацкий был на 
конференции проектов по Москве. Он 
выступал там с проектом «Магия кино». 

Где он получил диплом второй степени.

Пышнов Тимофей



Фильмы

На данный момент мы работаем над 
фильмом «Символ», который должен 
выйти в этом году. Также в скором 
времени будет сниматься фильм 
«Камень Счастья». Уже отсняты кадры 
«Символа»



Искусство кино

Некоторые при подписании договора 
думают «Ура, я буду сниматься в кино». 
Но при этом не думают на что они 
подвязались. Актёр – это работа не из 
лёгких и снимаются в фильмах только 
лучшие. Пример: принимают участие в 
кастинге 100 человек, а ведь снимается в 
фильме только 1!!!



О нас

Наша компания организованна в 2009 
году. Идея появилась в ноябре 2009 года. 
Вскоре идею приняли и был сделан сайт, 
стали снимать фильмы, писать книги



Везение
Один раз я Пышнов Тимофей и Патрацкий

Александр возвращались домой, но перед 
этим они взяли почитать сценарий фильма 
«Камень счастья». И тут мы вспомнили что 
забыли сценарий (единственный 
экземпляр) на улице. Вспомнили где 
оставили и пришли к тому месту. Там 
сидели девочки и читали сценарий 
(прочитали всё) и я спросил у них “Как 
рассказ”, а они ответили “Прикольно”



Газета

Наша газета выпускается ежемесячно и 
публикуется на нашем сайте.

Официальный сайт: http://pafisha.ucoz.ru/

В следующем выпуске: «снять свой клип –
это просто»

http://pafisha.ucoz.ru/�
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